

*Gott spricht: "Ich will euch tragen bis ins
Alter und bis ihr grau werdet."
Jesaja 46, 4*



Die Ev.-Luth. Versöhnungs-Kirchengemeinde Jöllennebeck
trauert um ihren langjährigen Presbyter

Baldur Hellenthal

* 08.12.1940 † 12.11.2023

Baldur Hellenthal war ein Segen für unserer Gemeinde. Mehr als 35 Jahre lang, von 1980 bis 2015, war er Mitglied des Leitungsteams der Kirchengemeinde im Zentrum Jöllennebeck und mit besonderer Fürsorge Kindergartenpresbyter. Dass er nun so plötzlich von uns gegangen ist, können wir immer noch nicht fassen!

Wir haben Baldur Hellenthals herzliche Wesensart ganz besonders gemocht. Er war jemand, der in allen Menschen immer das Gute gesehen hat und das andere auch spüren ließ. Sein kräftiges Lachen und seinen verschmitzten Gesichtsausdruck werden wir vermissen, vor allem aber seine übergroße Hilfsbereitschaft. Er war buchstäblich der "Mann für alle Fälle", wenn irgendwo, vor allem in den Kitas, etwas zu reparieren oder sonst tatkräftiges Mitpacken in der Gemeinde nötig war!

Bewundert haben wir seine Verlässlichkeit und Treue über so lange Zeit:

in seinem Einsatz für unsere Kindertageseinrichtungen, im Friedhofswesen und als Sargträger, aber auch als Lektor und Abendmahlshelfer in unseren Gottesdiensten. Mit seinem natürlichen Gottvertrauen zeugte er ganz ohne große Worte von der guten Nachricht des Evangeliums – in unserer Kirchengemeinde und in anderen Bereichen unseres Stadtbezirks.

Wir verlieren mit Baldur Hellenthal einen Weggefährten im Glauben, einen guten Freund und wunderbaren Menschen. Er wird uns schmerzlich fehlen!

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie, der unsere tief empfundene Anteilnahme gilt.

Für das Presbyterium
Dr. Andreas Kersting, Pfarrer